

La agrupación TIC de CC.OO. Aragón se moviliza en defensa del convenio colectivo

La desaparición del convenio colectivo y la cada vez mayor precariedad laboral son las principales reivindicaciones en un sector que da empleo a 5.000 personas en nuestra comunidad. La agrupación TIC de CC.OO. ha iniciado una serie de movilizaciones que confluirán en unas más que previsibles jornadas de huelga.

8 de mayo 2013

Una de las más dañinas consecuencias de las últimas reformas laborales ha sido la eliminación de la ultractividad de los convenios colectivos que ha supuesto la dinamitación de la negociación colectiva, permitiendo la desaparición de aquellos convenios en los que no se haya alcanzado acuerdo antes del 7 de julio.

Los 5.000 trabajadores del sector TIC en nuestra comunidad, y más de 100.000 en todo el país, podemos llegar a sufrir la desaparición de nuestro convenio colectivo, quedando por tanto bajo el único amparo del estatuto de los trabajadores.

Pese a que nuestras funciones exigen cierta cualificación, la realidad es que día a día padecemos una aguda precariedad laboral, con exceso de horas extras no remuneradas y salarios que en muchos casos no llegan a los 1.000 euros.

Por si esto no fuera suficiente, la situación se podría ver profundamente agravada tras la desaparición de nuestro convenio: **perdiendo el complemento salarial cuando estamos de baja, la jornada máxima anual, las categorías profesionales, congelando la antigüedad y dejándonos bajo la única referencia salarial de los 645,30 euros del salario mínimo.**



Concentración frente a Open Pilot (6 y 7 de mayo)

Los culpables tienen nombre y apellidos. La patronal del sector TIC, a la que se encuentran adscritas multinacionales como IBM, HP, Accenture, Everis, Indra, Deloitte o Capgemini, lleva años bloqueando cualquier tipo de acuerdo sin ningún tipo de propuesta más allá de reducir unos salarios, que por cierto llevan congelados desde el año 2009.

La supresión de un convenio colectivo que regule condiciones laborales desencadenaría una guerra de precios entre las propias empresas del sector, favoreciendo el crecimiento de pequeñas "lowcost"

CCOO infoma CCOO infoma CCOO infoma CCOO infoma CCOO infoma

que competirían con las grandes y medianas empresas, ofreciendo peor servicio a inferior precio. No hace falta ser un gurú tecnológico para adivinarlo.

Desde la Agrupación TIC de CC.OO. Aragón hemos impulsado un calendario de movilizaciones coincidiendo con eventos tecnológicos organizados por empresas informáticas o por la propia patronal.

En abril nos concentramos al inicio del 'Megathon' de Microsoft y esta misma semana hemos organizado dos concentraciones al inicio y en la clausura del 'Open Pilot 2013' que organiza el Gobierno de Aragón y la patronal tecnológica aragonesa.



Concentración frente al Megathon de Microsoft (12 de abril)

Los directivos y accionistas de nuestras empresas deben saber que el bloqueo de la negociación del convenio provocará un incremento mayor de la conflictividad laboral.

Si la patronal no toma medidas se llegará inevitablemente a convocatorias de huelga y a muchas más movilizaciones.

Ficha de afiliación

Nombre y apellidos
 NIF Teléfono T. móvil
 Dirección
 Población Código Postal Fecha nac / /
 Empresa
 N° cuenta bancaria / /
 E-mail Firma:

Entrega esta ficha a tus representantes de CCOO o envíala directamente al fax 976 23 76 38

Protección de datos:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la G.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I., dirigida a CCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz n° 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lodp@ccoo.es o llamar por teléfono al 917028077.